

Mit 120 km/h durch das Ortsgebiet

BUCH. Zwei Motorradfahrer, 23 und 21 Jahre alt, beide aus dem Bezirk Schwaz, hatten es sehr eilig, als sie durch das Ortsgebiet von Buch bei Jenbach fuhren. Die Polizisten, die gerade Geschwindigkeitsmessungen durchgeführten, ertappten den einen Motorradfahrer mit 97 Stundenkilometern, obwohl nur 50 erlaubt sind.

Der zweite Motorradfahrer brachte immerhin 120 Stundenkilometer auf den Tacho. Der 23-jährige Motorradfahrer hatte seinen Führerschein der Klasse A (für Motorräder) erst wenige Tage zuvor erhalten. Beide Lenker mussten ihre Führerscheine abgeben und müssen zudem mit saftigen Strafen sowie einer Nachschulung rechnen.

Heustock glimmte, Brand verhindert

MAYRHOFEN. Vermutlich durch einen technischen Defekt kam es in einem Wirtschaftsgebäude in Mayrhofen in einer Heubelüftungsanlage zu einem Glimmbrand. Einen Brand konnten der Besitzer und ein Passant verhindern. Die Feuerwehr musste mit schwerem Atemschutzgerät den Heustock abtragen und ins Freie bringen. An dem Einsatz waren 50 Männer der Feuerwehren Mayrhofen und Finkenberg beteiligt.

Auto stürzte über eine Böschung

BUCH. Etwas fünf Meter tief stürzte in Buch ein Fahrzeug von der Bundesstraße in einen Bach. Die Polizei, die schon vorher auf diesen Autofahrer aufmerksam gemacht worden war, hielt Nachschau und barg den Fahrer. Dieser blutete und wurde zuerst verarztet, danach stellten die Polizisten beim Alkotest eine Alkoholisierung von 1,58 Promille fest.